Course Course Course Radio-Canada a changé d'idée

À la fin de février, Radio-Canada confirmait qu'elle allait participer à l'émission qui remplacera La Course autour du monde, émission dont le titre provisoire est Raid Le Cap-Terre de feu. Or, en janvier, Radio-Canada était encore tout-à-fait contre ce projet. Notamment parce qu'une émission à plateau unique tournée en France ne plait pas aux auditoires d'ici. Et aussi parce que ça allait coûter trop cher.

Pourquoi ce changement de-...cap en un mois ?

Le vice-président adjoint du réseau français, M. Jean-Marie Dugas, a confirmé hier qu'il avait effectivement envoyé un télex à la Communauté des télévisions francophones en janvier pour signifier à ses partenaires éventuels qu'il n'avait pas l'intention d'engager Radio-Canada dans le projet Raid. Dans son message, M. Dugas soulignait l'échec total de l'émission La Chasse au trésor à la télévision canadienne. La Chasse au trésor, si vous vous souvenez, c'était cette course en hélicoptè-re avec M. Dieuleveut qui courait les indices. Une enquête effectuée par Radio-Canada a démontré que l'auditoire d'ici était incapable de prendre l'émission au sérieux, trouvant les ficelles trop grosses. Bref, un jeu dans lequel personne ne pouvait s'impliquer.

Or, de dire M. Dugas, Antenne 2 nous a persuadés que Raid ne serait pas du tout une émission style Chasse, mais bien plus style Course.

Quant aux coûts, ils n'ont pas diminué depuis janvier, mais Radio-Canada a découvert qu'ils ne seraient pas plus élevés que lorsqu'on produisait La Course autour du mondeici. Et c'est ainsi que lorsque Antenne 2 a envoyé deux émissaires à Montréal pour persuader Radio-Canada, ils sont repartis avec un accord.

On sait que deux candidats canadiens feront partie du Raid et qu'ils traverseront trois continents en jeep. Radio-Canada profitera de l'émission spéciale de La Course de samedi prochain pour donner tous les détails pertinents.

La Course de samedi prochain sera un conventum de tous les anciens coureurs, sauf François Dauteuil qui a refusé d'y participer. On verra donc des films de ceux qui ont représenté le Canada, et on apprendra ce qu'ils sont devenus. Dix d'entre eux seront en studio. La onzième, Michèle Renaud, ne pourra être présente puisqu'elle est actuellement en Afrique à tourner un film, mais un de ses films de La Coursey sera et on a réalisé une entrevue avec elle avant son départ. L'émission commencera à 16 h 30.